

ガジュマルの聲



＜教育目標＞
と：徳を積み
み：未来に向かって
え：英気を養う

発行

五島市立富江小学校
校長 坂本 憲司

御来校ありがとうございました

9月6日（金）は、「夏休み作品展・親子清掃・授業参観・学級懇談会」を開催しました。御多用の中、そして残暑が厳しい中、たくさんの方々の保護者の皆様に御来校いただきました。ありがとうございました。3年生は「親子でお魚調理教室」、6年生は「親子給食」といったイベントが行われましたが、子供たちの楽しそうな笑顔が印象的でした。

今回は、御来校いただいた皆様に「アピールしたかったな」と思うことを2点お知らせします。

1. 電球がLEDに変わった！

夏休み中に、校舎内全ての電球をLEDに交換する工事が行われました。学校中が明るくなったことにお気付きになられたでしょうか。富江小学校の校舎は、外壁はきれいに塗り替えられていましたが、校舎内の老朽化が進んでいました。切れた蛍光灯を交換しても点灯しない箇所もあり、薄暗くどんどんとした雰囲気になる場所がありました。これは、精神的によくありません。明るく灯る明かりの下で、学習に集中できる環境になったと思います。また、夜間にも屋外灯や玄関のセンサー付き照明が作動するようになり、防犯面でも安心です。五島市の営繕対応に感謝！です。

2. 掃除が上手になった！

親子清掃は、この3年間で子供たちが一番頑張っていました。日頃から、異学年のチームで取り組む「縦割り掃除」のシステムが定着し、高学年が低学年に掃除の仕方を教える姿がたくさん見られます。今回は保護者の方に掃除の仕方を教わりながら、笑顔で頑張る姿がたくさん見られました。

小体連に向けて～熱中症対策

10月9日（水）に開催される五島市小体連に向けて、5・6年生の練習が始まりました。まだまだ厳しい残暑が続きます。次のような熱中症対策を講じながら、無理なく取り組ませたいと思います。

※他学年の体育や屋外での活動の際にも、同様の対応をします。

1. 热中症指数モニターの活用

(1) 「危険」レベル

○ 全ての運動中止

(2) 「厳重警戒」

レベル

○ 激しい運動や、持久走など体温が上昇しやすい運動は避ける。



2. 木陰を利用して適宜休息を取る

(1) 10~20分おきに休憩をとり水分の補給を行う。



※ 運動場のガジュマルは大量の葉を落とすので、掃除が大変です。でも、広い木陰をつくってくれるので助かる面も大きいですね。

※ 小体連の出場種目について。9/17までの練習期間中に「出場希望種目の基準記録を一度でもクリア」すると出場できます。頑張ってチャレンジしてほしいと思います。